

Fahrdienstleiter Burghard Horn (I.) konnte jüngst Alfred Rademacher als 50.000. Fahrgast des Syker Bürgerbusses begrüßen.

## Nächste Marke geknackt

Kürzlich wurde der 50.000. Fahrgast im Syker Bürgerbus begrüßt

Die jüngste runde Zahl gab es beim Bürgerbus Syke am 10. Februar zu feiern. Alfred Rademacher aus Schnepke war der 50.000. Fahrgast.

SYKE Seit Bestehen des Fahrbetriebs ab dem 7. Juli 2008 ist damit rein rechnerisch jede Sykerin und jeder Syker zwei Mal mit dem stadtbekannten rot-weißen Bürgerbus gefahren.

bus gefahren.
Abends auf der Linie 187
um 16.20 Uhr war es soweit:
Alfred Rademacher aus
Schnepke wurde vom Fahrdienstleiter und 3. Vorsitzenden des Bürgerbusvereins

Syke, Burghard Horn, mit einem Blumenstrauß und einem Gutschein für ein Niedersachsen-Ticket beglückwünscht. Mit dabei waren Fahrer und 2. Vorsitzender Carsten-Wilm Müller und weitere Fahrgäste. Als Rademacher unwissentlich als 50.000. Fahrgast im Bus Platz genommen hatte, wurde er von dem Empfang "überrumpelt" und freute sich sichtlich. Er und seine Ehefrau fahren fast täglich mit dem Bürgerbus. "Es ist eine tolle Überraschung und ich freue mich, dass es den Bürgerbus gibt. Ich möchte ihn nicht mehr missen", kommentierte Rademacher.

Im gesamten VBN-Gebiet gibt es derzeit rund 15 bereits aktive oder kurz vor der Gründung stehende Bürgerbusvereine. 2011 sind mit diesen Vereinen auf 26 Linien über 100.000 Menschen in Bürgerbussen befördert worden; davon fuhren alleine rund 16.000 Menschen mit dem Syker Bürgerbus. Und die Nachfrage steige weiter, so Prof. Dr. Carsten-W. Müller vom Syker Verein. Die Mitglieder des Vereinsvorstands und die ehrenamtlichen Fahrer würden sich riesig über die Leistung von 50.000 kutschierten Fahrgästen anch 230.000 Kilometern freuen.